
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

生まれ育った鳥取が好きで、就職するなら絶対鳥取が良かったから。 

今の内定先を選んだのは、仕事内容が他の企業とは一味違うような、興味の湧くようなものだったから。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

4回生の 3月から。もっと早くやるべきだとは思ったが、正直何とかなった。 

合同企業説明会や興味のある企業の会社説明会には手当たり次第参加した。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

複数の就活サイトに登録しておくこと。 

山陰の企業を紹介していた新聞。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

面接のイメージ練習。コロナ禍で実際に学校に集まって練習する機会などが無かったため、動画サイトなどでマナーなどを確認した。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

面接の予想問答集を作ること。大抵の質問に返答することができる。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

本命の企業の面接を受ける前に何社か面接を受けてください。そうすることで面接の流れやどのような質問が来るのかが大方理解す

ることができます。質問に関しては、大体どの企業も似たようなことを聞いてきます。また、面接に慣れることで、落ち着いて受け答えす

ることもできます。 

就活は色々と大変ではありますが、それを乗り越えて残りの学生生活を楽しんでください。卒論はやらないといけないけど。 
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